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高新区领导巡查
沟赵办事处河道情况

本报讯 为进一步落实省、市河长制
工作有关安排，扎实推进河长制工作，高
新区党工委副书记、管委会常务副主任
李金勇一行近日到沟赵办事处巡查索河枣
陈段沿线情况，办事处负责人带领河长制
办公室工作人员、枣陈村村级河长陪同。

李金勇一行仔细巡查了索河水体水
质状况及沿线绿化情况，重点查看了是否
存在破坏水域岸线行为、是否存在排污
口、是否存在水利设施管护不到位等方面
的情况。李金勇对沟赵办事处河长制工
作给予充分肯定，并强调相关工作人员要
敢于担当，发现垃圾，及时清理，发现污
染，及时治理，发现隐患，及时上报，确保
巡河工作常态化、制度化。
记者 孙庆辉 通讯员 闫彩彦 文/图

市科协一行到访高新区
共推我市科技创新协同发展

本报讯 10月11日上午，高新区党工委
委员、管委会副主任姚五洲接待市科协主席
吴予红一行。高新区开放创新工作领导小
组副组长兼办公室主任郑彦松，创新发展
局、创新协同中心相关负责人陪同会见。

姚五洲向来宾介绍了高新区本次管理
体制与人事薪酬制度改革的进展和成效，
创新协同中心主任焦守刚介绍了本中心的
基本情况，尤其是中心所开展的科普工作。

吴予红对高新区管理体制与人事薪
酬制度改革予以称赞，并高度评价高新区
开展的相关工作。双方一致表示，日后要
加强交流与联络，形成市区联动，共同推
动我市科技创新协同发展。记者 孙庆辉

城市管理局巡视整改
专题民主生活会召开

本报讯 高新区城市管理局党支部
近日召开巡视整改专题民主生活会，高
新区党工委委员、管委会副主任贾有林
出席。

会上，高新区城市管理局局长、党支部
书记孙聚岭代表城管局党支部做对照检
查，从聚焦学习贯彻习近平新时代中国特
色社会主义思想等 9个方面存在的问题，
深刻剖析了党支部存在的主要问题及产生
的原因，并提出了整改措施。孙聚岭还带
头做个人对照检查，开展批评和自我批评。

贾有林对城市管理局党支部敢于批
评、勇于担当的态度给予肯定，并对城市
管理局党支部提出要求：要继续坚持学
习。全面学习贯彻习近平新时代中国特
色社会主义思想和党的十九大精神。要
根据各自查摆出的问题及时建立整改台
账。要坚持把此次民主生活会的成果运
用在改进工作作风上，党支部成员要坚持
立行立改，确保整改到位。记者 孙庆辉

本报讯 受高新区党工委书记、管委
会主任王新亭委托，10月 11日，高新区
党工委委员、管委会副主任王宏伟赴京
与中国卫星导航定位协会会长于贤成、秘
书长张全德、副会长武晓淦就高新区承办
中国卫星导航与位置服务年会相关事宜
进行座谈。高新区梧桐园区运营中心主
任王德敏、双桥园区运营中心经理包万

民、北斗孵化器总工程师施全杰、全能科
技有限公司董事长王泉军陪同座谈。

王宏伟首先介绍了高新区区情，对
高新区成功举办“强网杯一赛一会一展”
和“钱学森论坛”等情况进行了说明，对
高新区北斗产业的发展和规划做了详细
推介。

于贤成对协会的发展和北斗行业的

发展进行了介绍，强调了北斗卫星产业
发展的重要性。河南郑州作为中部的重
要城市，在郑州举办必将推进北斗产业
发展，协会愿意为地方政府发展北斗产
业尽心尽力。

双方就会议举办的住宿条件、交通
安全保障等进行了详细交谈，并约定由
张全德赴郑州实地考察。记者 孙庆辉

全民“嗨”起来

高新区首届全民运动会盛大开幕
本报讯 秋逢重阳迎盛事，全民运动

展雄姿。10月 14日，在这金秋送爽、硕
果飘香的美好时节，备受瞩目的郑州高
新区第一届全民运动会盛大开幕。区领
导王新亭、李金勇、张静伟等参加开幕仪
式并在主席台就座。

据了解，本届全民运动会由高新区
管委会主办、高新区社会事业局牵头组
织。上午8时30分，锣鼓喧天，伴随着雄
壮的运动员进行曲、神采飞扬的鼓乐队、
手捧花环的花环方队、精神饱满的裁判
员方队及来自全区各部门各企业各办事
处的 53支代表队，高喊嘹亮的口号，意
气风发地依次入场。

随后，全场起立，高唱中华人民共和
国国歌，五星红旗在朝阳的映照下冉冉
升起。

高新区党工委副书记、管委会常务
副主任李金勇代表区党工委、管委会致
辞。他说，在建区 30周年之际，迎来了
郑州高新区第一届全民运动会。近年
来，高新区以建设“四链一城”为整体目
标，响应国家体育总局提出的“每天锻炼
一小时，幸福生活一辈子”的号召，落实
郑州市全民健身计划，全面深化体育改
革,进一步完善人民群众广泛参与体育
活动的运行机制，不断提升体育公共服
务水平，满足人民群众多样化、多层次健
身需求。今年 4月份，高新区又成功举

办了天健湖国际女子马拉松大赛。
李金勇希望此次赛会展现高新区改

革以来的新面貌、新状态、新境界，为推动
高新区进一步繁荣昌盛做出新的贡献。

高新区党工委书记、管委会主任
王新亭宣布：郑州高新区第一届全民运
动会开幕！顿时，全场沸腾，响起经久不
息的掌声和欢呼声。

在随后的文体展演中，数百名体育爱
好者为观众送上了激情豪迈的安塞腰鼓、
刚柔并济的啦啦操、英姿飒爽的中华响
扇、欢快热情的足球操等节目，充分展现
了高新区发展体育运动的壮美画卷，反

映了高新人万众一心、奋勇争先的豪情
壮志。

据了解，本届运动会是高新区有史
以来举办的规模最大、项目最多的一次
综合性体育盛会。运动会将于 10月 27
日闭幕，分机关组、企业组和社区（村）居
民组，有 53支代表队、3000名运动员参
赛，设有篮球、足球、羽毛球、乒乓球、象
棋、拔河共计六大项目的比赛和九宫格
射门、趣味投球、奋斗的小鸟等十大趣味
类项目。高新区将在此次运动盛会的基
础上，计划每年都举办全民运动会。
记者 孙庆辉 高新时报 方宝岭 文/图

王新亭会见欧洲货币机构投资者集团负责人

落实双方各项合作内容
本报讯 10月11日下午，高新区党工

委书记、管委会主任王新亭会见欧洲货
币机构投资者集团大中华区总裁汪弘彬
一行，高新区党工委委员、管委会副主任
姚五洲，开放创新领导小组副组长兼办公室

主任郑彦松，投资促进中心相关负责人陪同。
会上双方就构建高新区国际协同创

新体系、世界传感器大会邀商、制作高新
区国际宣传材料等合作方向进行了深入
细致的沟通。王新亭指出，欧洲货币机

构投资者集团在金融、媒体宣传、会务等
方面拥有众多资源，双方可以在多方面
按照时间点以长短结合的模式展开合
作。希望下一步双方把各项合作的内容
逐项落实。记者 孙庆辉 通讯员 吴忱

高新区召开亿达项目现场协调会
本报讯 10月9日下午，在亿达项目

施工工地，高新区党工委副书记、管委会
常务副主任李金勇主持召开亿达项目现
场协调会。高新区领导王军、王宏伟、
高彦夫，以及创新发展局、国土规划住建
局、沟赵办事处、双桥园区等有关单位主
要负责人参加。

会上，亿达项目负责人首先汇报了
目前项目建设遇到的问题，并表示在管
委会的关心与支持下，在沟赵办事处等

单位的大力推进下，已取得了很大的进
展。接着，与会单位就目前还未解决的
难题展开讨论，一一予以回应。能解决
的当场提出解决方案；涉及政策变化的
预售问题，历史遗留的 1号、2号土地招
拍挂问题，涉及高新区瓶颈的渣土清运、
钉子户等难题也在双方的沟通下抓住了
主要矛盾，理清了症结所在，找出了推进
策略，提出了解决方案。

王军从专业的角度就M0政策、预售

制度、土地供应、渣土清运解决方案等问
题做了详细的政策讲解，增加了企业对
管委会的支持与理解。

最后，李金勇对各项工作进行了安
排部署，要求各责任单位克服困难，紧密
配合，积极行动，加快解决项目建设遇到
的各项问题。要求双桥园区在代管沟赵
园区期间，严格把控入园项目。同时做
好项目服务工作，确保亿达项目按时开
工，正常引进企业。记者 孙庆辉

高新区将承办中国卫星导航与位置服务年会
高新区与中国卫星导航定位协会商谈年会操作细节


